

Parade, Präsentation, Instruktoren-Training

9.0. Klasseneinteilung

Parade

9.1. Allgemeines

Die Klasse bei den Parade- oder Präsentationsläufen ist Fahrern vorbehalten, die keine Rennen mit ihren Rennmotorrädern fahren möchten. Demnach gibt es auch keine Zeitmessung oder Wertung für die Teilnehmer, eine Klasseneinteilung ist nicht vorgesehen.

Grundgedanke ist die teilweise seltenen und kostbaren Motorräder auf der Rennstrecke zu bewegen.

9.2. Sicherheitsbestimmungen

Wie bei 8.4. Regularity.



10.0. Instruktoren-Training

Für Teilnehmer, die erstmals auf einer Rennstrecke fahren, nehmen an dem Instruktoren-Training an. Unter Anleitung erfahrener Fahrer bekommen die Teilnehmer die Einweisung für das Fahren auf der Rennstrecke erklärt. Dies erfolgt am Freitag in den freien Trainingsgruppen.

Die Teilnahme für Rennstrecken-Neulinge ist Pflicht.

10.1. Durchführung

Es werden Gruppen zu 5 bis 6 Fahrern zusammengestellt, die unter dem Instruktor eine Fahrgruppe bilden. Dabei werden zunächst bei der Einteilung die unterschiedlichen Motorräder berücksichtigt. Nach dem ersten Fahrsegment kann unter Umständen die Gruppen der Fahrer zu neuen homogenen Gruppen zusammengestellt werden.

